

news



HOFFUNGSVOLL

Das edle Familiengeschäft J. & L. Lobmeyr hat eine Serie von Bierbechern mit Visualisierungen von positiven Umweltdaten geschaffen. Die Entwürfe stammen vom in New York lebenden österreichischen Designer Stefan Sagmeister. Infos unter: lobmeyr.at

HOPEFUL

The traditional family business J. & L. Lobmeyr has created a line of beer mugs with visualizations of positive environmental data. The designs are by New York-based Austrian designer Stefan Sagmeister.



VON KLIMT BIS MONET

Die Kunst des Lieblingskünstlers jederzeit bestaunen – dank FREYWILLE wird dieser Wunsch wahr. Der extravagante Schmuck überzeugt mit hochwertigem Design und der Handwerkskunst des Schmuck-Emailierens auf Feueremail. Infos unter: shop.freywille.com

FROM KLIMT TO MONET

Thanks to FREYWILLE, you can marvel at the art of your favorite artist at any time. The extravagant jewelry features high-quality design and the exquisite craftsmanship of jewelry enameling.

LEDERNE BEGLEITER

Feine Lederwaren aus Wien werden bei R. Horns Wien durch aufwendige Handarbeit angefertigt. Die sportliche Unisex-Tasche „Positano“ kann crossbody oder um die Schulter getragen werden. Innen verfügt sie über ein zusätzliches Steckfach. Infos unter: rhorns.com

LEATHER COMPANIONS

Fine leather goods from Vienna are produced by R. Horns Wien through elaborate handicraft. The sporty unisex bag “Positano” with a detachable fabric strap can be worn crossbody or over the shoulder. Inside, it features an additional slip pocket.